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紙 風 船
いよいよ、紙風船のデザインが固まってきました。今年度

は、写真のようなデザインになっています。本格的に図柄を
描いて、色を塗っていく作業に取りかかりますが、大いに子
どもたちの発想を生かして仕上げさせたいと感じています。
下級生も良い意見を出し合い、上級生がその意見を丁寧にま
とめるなど、それぞれ思いやりの感じられる活動ができるこ
とも素晴らしいと感じています。

１３日（水）１年生とひのきないこども園
のにじ組さんと遊ぼうの会が行われました。
１年生は、本当に楽しそうでした。また、に
じ組さんの子どもたちも１年生と一緒に楽し
く過ごしていました。園・学校同士で、今年
度は一層交流を深めています。一人一人が、
将来を担う桧木内地区の大切な人材です。友
達同士の絆を幼い頃から大いに育みたいと思

。 、 、 。っています さらに にじ組のみなさんにとって 本校が身近な存在であってほしいと思っています
にじ組の皆さんにも校長先生と声をかけていただき、うれしく思っています。

紙風船作り デザイン決定

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
通勤途中、草峠を通行している際に、山側から流れている水が凍っており、車（タイヤ）がツルッと滑った感じがしました。

滑らないように気をつけて通勤したいと思います。

そして、来週は、氷点下の日がやってくる天気予報です。校庭も、朝は凍っており、カチカチです。児童玄関の階段には、転倒

防止のゴムのマットを敷いて滑らないようにしています。子どもたちは雪遊びに期待を膨らませていますので、安全で楽しい雪遊

びができるようにしたい思っています。

熊出没情報に落ち着き
熊の出没に際して、子どもたちの安全を守るという観点から、
①校外での活動の自粛（大人が付いている活動は可能）
②安全な登下校（原則として保護者の自家用車送迎）
を呼びかけてきました。

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、熊の出没情報が多発する中で、子どもたちは熊被
害に遭うこと無く、無事に過ごすことができました。ありがとうございました。

熊の出没情報も落ち着いてきましたので、１２月１８日（月）より、
①校外活動を再開したいと思います。昼休みや放課後の外遊び（雪遊び 、外でのスキー活動を以）
前のように行いたいと思います。
②登下校については、最終的には状況や天候に応じた安全な登下校を保護者の判断でご選択いた
だくようにしたいと思います。学校側では、安全な登下校については、引き続き呼びかけてい
きたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

安全第一に変わりはありませんが、子どもたちにはできるだけ校内だけではなく校外でも遊んだ
り、活動させたりしたいと思っています。
なお、子どもたちにとって安全が確保されない状況が生じましたら、この限りではなく、教育委

員会とも協議し、状況に応じた対策を講じたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いいたしま
す。また、猟友会の皆様方や駐在所の阿部巡査からも熊の情報をいただいております。本当にあり
がとうございます。

にじ組さんと遊ぼうの会


